

GMED, filiale du groupe LNE, vient d'être désignée par l'Agence nationale de sécurité du médicament

La nouvelle réglementation européenne sur les dispositifs médicaux (DM) renforce significativement ce

GMED, unique organisme notifié français de certification des dispositifs médicaux, est, depuis le 8 juillet

Enfin, afin de compléter sa démarche de désignation, GMED œuvre à obtenir dans les meilleurs délais

* La portée de la désignation de GMED est consultable sur le système d'information de la Commission européenne, New Approach Notified and Designated Bodies (NANDB) [AND](#) [AND](#)

A propos de GMED

Grâce à une équipe d'ingénieurs, de cliniciens et pharmaciens hautement qualifiés ainsi qu'un réseau
GMED et sa maison mère le LNE offrent toutes les solutions nécessaires aux fabricants pour (certification)
Au-delà de la certification, GMED contribue activement à toutes les instances de gouvernance et de no